



61 23.14/01/92 000191534  
Las Últimas Noticias EL PAÍS Jueves 30 de Abril de 1992

## Los padres, grandes ausentes en la educación sexual de sus hijos

Socióloga Mónica Silva, en su libro "Las relaciones sexuales en la adolescencia", advierte sobre la importancia del diálogo.

Cuando los padres deben hablar con sus hijos sobre temas de educación sexual, se confunden e inquietan. La socióloga Mónica Silva, master en Sociología Educacional de la Universidad de Indiana, Estados Unidos, dijó que la importante tarea la eluden a causa de sus temores e inhibiciones, "o simplemente por sentir que, para ser escuchados, requieren ser expertos en el tema".

Mónica Silva, quien ayer lanzó su libro "Las relaciones sexuales en la adolescencia", afirmó que "ningún programa escolar, por bueno que sea, puede sustituir la riqueza de comunicación con los padres, los que con una actitud receptiva pueden contribuir enormemente al desarrollo de la vida afectiva y a la relación de pareja de sus hijos".

La profesional expone en su obra que la importancia de la comunicación entre padres e hijos, especialmente en temas de educación sexual, se acrecenta debido a que los colegios normalmente suelen abordar el tema desde su dimensión biológica y, algunos, a través de la perspectiva de la doctrina religiosa: "Las inquietudes de muchos jóvenes no quedan agotadas a través de los conocimientos biológicos ni de los argumentos teológicos y

mORALES. Es razonable que así sea, porque la sexualidad abarca la totalidad de la persona humana, en su dimensión biológica, sociológica, espiritual y social".

La especialista, en otro de los acápiteS de su libro, manifiesta que las relaciones cotidianas que se dan entre hijos y padres no deberían constituir las únicas vías de contacto. La mayoría de estos últimos —expresa— "deseará sentirse cerca de sus hijos y compartir con ellos sus inquietudes, experiencias y alegrías, sólo que no siempre se emplean los medios adecuados para establecer un contacto enriquecedor".

Agrega que "es importante trabajar la relación entre padres e hijos, especialmente en esta etapa (adolescencia), y esto requiere dedicar tiempo a los hijos. Es frecuente ver que muchos padres e hijos se distancian en esta etapa, estructurándose una relación superficial. A veces porque hay conflictos mal abordados o no resueltos que entorpecen la relación y otras porque sencillamente los padres están absortos por su trabajo y desarrollo profesional y los hijos, por su parte, centran su mundo afectivo en los amigos".



La socióloga Mónica Silva explica los alcances de su estudio sobre las relaciones sexuales de los adolescentes.



## Los padres, grandes ausentes en la educación sexual de sus hijos [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los padres, grandes ausentes en la educación sexual de sus hijos [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile